

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Un 15% más de visitas tuvieron actividades del Día de los Patrimonios 2025

Pág. : 17

Cm2: 530,1

VPE: \$ 809.516

Tiraje:

Lectoría:

6.500

19.500

Favorabilidad:

 No Definida

EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

# Un 15% más de visitas tuvieron actividades del Día de los Patrimonios 2025

**Las autoridades calificaron como un éxito la masiva concurrencia que tuvo la más importante celebración patrimonial del país en las 15 comunas de la región. A nivel nacional, fueron 3.557.945 las visitas a las 3.613 actividades organizadas en todo el país.**



Los niños fueron los participantes más entusiastas del Día de los Patrimonios.

CEDIDA

**EQUIPO EL DÍA**

Región de Coquimbo

72.626 fueron las personas que participaron en las actividades organizadas por el Día de los Patrimonios 2025 en la Región de Coquimbo, las cuales, se llevaron a cabo el sábado 24 y domingo 25 de mayo.

Miles fueron los que visitaron las 177 actividades que dieron vida a la principal fiesta patrimonial en Chile organizada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y que contó con la colaboración de diferentes organizaciones públicas y privadas de toda la región.

Galo Luna Penna, delegado presidencial regional de Coquimbo, quien participó también en el Día de los Patrimonios en los diferentes recorridos que se realizaron en el edificio de la exintendencia en La Serena, se mostró contento con la masividad de la jornada, lo que se vio reflejado en el incremento de las visitas en un 15% en comparación a la jornada desarrollada en 2024.

"Marcamos un hito en términos de la promoción y difusión de la historia y educación de nuestros patrimonios en las tres provincias de la región. Y es que como nunca

abrimos los espacios a través de 180 actividades, entre espectáculos gratuitos y los edificios públicos, que concitaron este alto interés ciudadano", detalló Luna.

"Sin duda que fue todo una fiesta y cada recinto nos unió a la cultura y tradiciones, conectándonos con nuestra identidad y pertenencia, tal como lo hicimos en nuestra delegación presidencial y el gobierno regional, el edificio de la exintendencia, en la que generamos un circuito didáctico guiado, en las que más de 120 personas participaron para conocer las funciones de estos servicios, conocer sus rincones y cómo su historia se vincula al desarrollo de la región", recalcó el delegado.

Por su parte, Cedric Steinlen, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, indicó que en estos 26 años de historia, el Día de los Patrimonios se ha convertido en uno de los hitos culturales más importantes de nuestro país.

"El pasado Día de los Patrimonios se convirtió en una verdadera fiesta ciudadana en toda la Región de Coquimbo. Donde miles de personas de todas las edades, que visitaron las actividades en cada una de las quince comunas, pudo vivir el

patrimonio con sus sentidos, donde pudieron experimentar, emocionarse y reencontrarnos con lo que nos define", detalló Steinlen.

"La inclusión y los cuidados son parte de esta celebración, asegurando que cada persona pueda disfrutar de este encuentro con accesibilidad y respeto por nuestra historia y nuestros entornos", añadió el secretario regional ministerial.

Cabe destacar que la recuperación de los espacios públicos para las personas es uno de los ejes transversales de la agenda del gobierno del Presidente Gabriel Boric, por lo que la apertura de inmuebles patrimoniales y la invitación a participar en actividades en un entorno de celebración para las familias de Chile son un avance en materia de seguridad pública.